



PERÚ

Ministerio de Salud

Centro Nacional de Epidemiología,  
Prevención y Control de Enfermedades

## Nota de Prensa

### Especialistas del CDC USA y del Centro Nacional de Epidemiología, Prevención y Control de Enfermedades Perú intercambian experiencia sobre el Síndrome Guillain-Barré

#### La reunión se llevó a cabo en instalaciones del CDC Perú

Neuroepidemiólogos del Center for Disease Control and Prevention (CDC USA) y Centro Nacional de Epidemiología, Prevención y Control (CDC MINSA) presentaron sus experiencias sobre brotes de Síndrome Guillain-Barré (SGB), trastorno que semanas atrás afectó algunas regiones del país.

Al inicio de la reunión la Dra. Gladys Ramírez, Directora General del CDC Perú expuso la caracterización del brote del Síndrome Guillain–Barré que se dio en el norte del país.

Durante la reunión, se presentó James J. Sejvar , neuroepidemiólogo de la Division of High-Consequence Pathogens & Pathology del Center for Disease Control and Prevention (CDC USA) presentó las generalidades de cuadro clínico y variantes del síndrome Guillain–Barré y las definiciones de casos que existen a nivel internacional. Durante su exposición precisó la experiencia del brote de SGB que tuvieron el 2011 en la frontera con México.

En la reunión también participaron representantes del Instituto Nacional de Ciencias Neurológicas, quienes presentaron información correspondiente al análisis electromiográficos de los casos, para la caracterización del brote de SGB. A su vez, representantes del Instituto Nacional de Salud explicaron las pruebas diagnósticas realizadas en sus instalaciones, para la detección de un agente infeccioso relacionado a este brote de SGB.

Al final de la reunión, los participantes intercambiaron información e impresiones sobre el brote de SGB, las particularidades de su ocurrencia en nuestro país, siendo esto muy importante para su abordaje en el Perú.

Jesús María, 5 de julio del 2019